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３月定例会は「予算議会」と言われます。総務生活委員会・福祉教
育委員会・産業建設委員会・新体育館に関する特別委員会では、そ
れぞれ令和３年度予算について審議を行いました。やりとり ３月
育委
れぞ 委員会における予算審査での やりとりやりとり

一般会計概要　歳出

総務費
10.3％

民生費
32.1％

衛生費
6.7％

農林水産業費
3.5％

その他　1.0％

公債費
10.1％

教育費
11.1％

消防費
2.8％

土木費
10.3％

商工費
12.1％

歳　出
299億円

■

■

■Ｑ　１８歳以上の投票率向上に向け、各高
校に期日前投票として移動投票所を実
施する市町村の動きが出ている。本市
の考えは。

■A　塩尻市選挙管理委員会において議論し
た。先行市町村の結果を検証し、効果、
利便性について検討していきたい。

■

■

■
■

■
■

■Ｑ　若者サポート事業について、取組みの対象
者などはどうか。

■A　新年度から専門職員を配置しワンストップ
で対応する。年齢は区切らずに４０歳を超
えても継続して支援していく。家庭支援課
が窓口になるが、福祉部門とも連携して周
知を図る。

■

■

■Ｑ　秋の漆器祭では研ぎ出し等の体験をオン
ラインで行ったが、その結果はどうか。
また、令和３年度も開催できなければ、
どのような取り組みを行う予定か。

■A　ユーチューブの再生回数は１０００回を
超えており、フェイスブックの再生回数
も１３００回を超え、ある程度の効果は
あったと考える。令和３年度も中止や延
期となった場合、産地としても情報発信
はしていきたいと考えている。

■Ｑ　コロナ対策で再度プレミアム付き商品
券事業をやるとのことだが、取り扱え
る事業者は昨年と同じ事業者か。

■A　昨年はこの事業で大きな経済効果を生
んだ。今回も関係者で実行委員会を立
ち上げ、詳細はそこで決定していく。

■Ｑ　新体育館の指定管理について、指定
管理料に含まれる管理と、市で行う
管理の線引きは。

■A　指定管理者を公募した際の明細に含
まれていない、ＡＥＤ使用料、テレ
ビ視聴料等は市の負担となる。

■Ｑ　新体育館のランニングコースの使用について、
イベント開催時の使用はどうなるのか。

■A　イベントの際は一般開放しないことで調整して
いる。一般の練習を行っている際は開放する。
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